

Sehr geehrte Damen und Herren!

Mit diesem Schreiben möchte ich entschieden Einspruch gegen die Schließung von Pädagogischen Zentren erheben.

Ich bin vor kurzem pensionshalber aus dem Schuldienst ausgeschieden und kann auf jahrelange Erfahrung, auch durch die Führung von Integrationsklassen zurückblicken.

Während dieser Tätigkeit haben sich immer wieder Grenzen gezeigt. Nicht jede Behinderung, nicht jedes Verhalten ist integrierbar/inkludierbar. Es leiden sowohl Sonderschüler, als auch Regelschüler. Da hat sich der Bestand von ZIS mit individueller und fachlich kompetenter Betreuung jeweils besonders hilfreich erwiesen!

Es ist mir völlig unverständlich, warum bewährte unterstützende Systeme aufgegeben werden sollen!

Vor wenigen Jahren wurde der Begriff „Behinderte“ gegen „Menschen mit besonderen Bedürfnissen“ getauscht. Warum will man diesen Menschen die Betreuung für ihre besonderen Bedürfnisse nicht mehr zukommen lassen??

Ich erachte die Schließung der Zentren als verantwortungslos und bin daher für die Beibehaltung des § 27a.

Mit freundlichen Grüßen,

Monika Traxler, Dipl.Päd.